

# Cherry blossom



学校の教育目標\*ことばを大事にし、ことばで伝え合う津民っ子を育てよう！

## 城井小の同級生と一緒に！

先日(6/13)、『田植え』を行いました。今年度からは、城井小学校前の田んぼで田植えを行うようにしました。これまで本校は、地域の方に田んぼを借りて、地域の方々にご協力いただきながら田植え、稲刈り、そして餅つきまでの活動を行ってきました。しかし、餅つきに至るまでには、田植えの準備、地域の方々や農協との連絡調整、農業機械の借り入れ、刈り取った後の精米までの管理等々、人数の少ない本校教職員にとって非常に負担の大きい行事でした。そこで、保護者や学校運営協議会の皆さんと協議し『近くで田植え体験をさせていただける地域の方を紹介していただけませんか』と声をかけました。その結果、2件「一緒に田植え、良いですよ」の回答をいただき、最終的には城井小学校がもみじ園(耶馬溪町の社会福祉施設)と合同で行っている田植え、稲刈り、餅つきに、今年度以降、参加させていただくことが決定しました。そこで、先日、城井小学校の全校児童、もみじ園の方々と一緒に田植えを行わせていただいたのです。津民小学校として初めての取組の感想をえいしさん(6年生)に聞くと

「最初、会ったことのないもみじ園の人たちと一緒に田植えをすることに緊張していました。でも、苗を植えながら、もみじ園の人たちと話していると、だんだん緊張がほぐれてきて、楽しく植えることが出来ました。また、仲良しのAさん(4年生)とも話しながら田植えが出来たのでうれしかったです。次にこの田んぼに来るのは稲刈りの時ですが、それまでに稲の様子を一度は見に来たいです。そして、稲刈りの時は、もみじ園の人たちや城井小学校の友達と楽しく稲を刈りたいです。」と、答えてくれました。次は、みんなでやる「秋の収穫」が楽しみです(かなり気の早い話ですが…)!!



## 下郷小の同級生と一緒に！

今年度から、水泳学習は下郷小と合同で耶馬溪 B&G 海洋センターで行うことにしました。3人の津民っ子はそれぞれの学年のグループで同級生たちと仲良く泳力を伸ばしています！(写真は「水辺の安全教室」です)



## 危険を感じたら 20m！！

不審者対応訓練(7/5)の講師、I 巡查長さん(柿坂駐在所)に「身の危険を感じたら即座に 20m 離れると相手は近づいたり追いかけてたりするのを諦める」と教えていただきました。瞬時の判断(対応)が大事ですね。

